

Kunst auf mehreren Kanälen

ex. Die beiden Kunstschaffenden Luigi Archetti und Katharina Henking stellen ihre Werke im Forum Vebikus aus. Der in Zürich lebende Archetti lässt Musik und bildende Kunst miteinander verschmelzen, indem er visuell wie auch klanglich geprägte Inszenierungen schafft; seine Arbeiten sind unter dem Titel «KLONG» zu sehen. Henkings ausgestellte Werke tragen den Namen «Transformation – eine künstlerische Reflexion als räumliche Installationen» und umfassen unter anderem Zeichnungen, Papierschnitte und raumgreifende Installationen.

Archetti / Henking

Vernissage: Freitag, 10. Mai, 19 Uhr,
Forum Vebikus, Schaffhausen.



Transformiert: Künstlerin Katharina Henking.

Bild: pd